
Niederschrift

über die

ordentliche Mitgliederversammlung

des Fördervereins Festlicher Sommer in der Wies e.V.

am 22. November 201 B um 20 Uhr

im Großen Saal der Musikschule

in Schongau

Frau Ute Zimmer als 1 . Vorsitzende eröffnet die 16. ordentliche Mitgliederversammlung des
Vereins um 20.10 Uhr. Anwesend sind 25 Mitglieder laut anliegender Liste.

Frau Zimmer begrüßt die Teilnehmer und entschuldigt ihre terminlich verhinderte Vorstands-
kollegin Frau Kristina Kuzminskaite sowie den 2. Bürgermeister der Stadt Schongau, Herrn

Tobias Kalbitzer, der kurzfristig absagen mußte.

Vom Kuratorium heißt sie Herrn Dr. Friedrich Zeller willkommen, von der Musikschule
Pfaffenwinkel e.V. deren Leiter, Herrn Markus Graf, als Hausherrn des Versammlungssaals.

Frau Zimmer stellt fest, daß die Einladung am 30. Oktober und damit fristgerecht versandt
worden ist und dem Verein derzeit 114 Mitglieder angehören.

Vor Eintritt in die Tagesordnung gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder,
Herrn Eugen Giehl und Frau Anneliese Mirsch.

Herr Embacher als Schriftführer berichtet, daß das Protokoll der vorjährigen Versammlung
auf deren Wunsch auf der Website des FSW vereinsöffentlich gemacht worden ist; zudem
hat er das Protokoll unter den anwesenden Mitgliedern verteilt.

Sodann tritt die Vorsitzende in die Tagesordnung ein:

Taqesordnunqspunkt 1:

Bericht des Vorstands über das Geschäftsiahr 2017, kurzer Überblick
über die Konzertsaison 2018 sowie Ausblick auf die Saison 2019

Zunächst bittet die 1. Vorsitzende den Chorsprecher um seinen Bericht.

Herr Maurer trägt den lnhalt der beiliegenden Übersicht vom 22.11.2018 vor.



Die berichteten massiven Schwierigkeiten, die Erlaubnis des Stadtpfarrers zu einem

Adventskonzert in Mariae Himmelfahrt zu erhalten, veranlassen Herrn Dr.Zeller, seine

massive Verwunderung darüber auszudrücken, daß der Chor der Stadt Schongau nicht

in der öffentlich geförderten Stadtpfarrkirche auftreten darf. Die Versammlung teilt dieses

Unverständnis nachdrücklich.

Für die nach krankheits- bzw. berufsbedingtem Ausscheiden von Frau Lieb und Frau Linder
vakante Funktion der Stimmbildung gibt Herr Graf zwei Empfehlungen qua Musikschule.

Hoffnungsvoll stimmt die Aufnahme fünf neuer Mitglieder in den Chor - dreier Sopran- und

zweier Altstimmen.

Für die abwesende Orchestersprecherin berichtet Herr Maurer laut beiliegender Übersicht
vom 23.11.2018. lm Orchester gab es vier Neuzugänge: drei Violinen und ein Kontrabass.

Als Schatzmeister trägt Herr Hardt den an die Teilnehmer verteilten Jahresabschluß vor und

erläutert ihn. Trotz Senkung des Werbeaufwandes sei der Kartenverkauf gleichgeblieben;

allerdings deckten die Kartenerlöse nur etwa ein Drittel der Kosten. Eliminiere man durch
Rechnungsabgrenzung periodenfremde Posten, bspw. Spenden für das Folgejahr oder
Zahlungen für das Vorjahr, so ergebe sich über die Jahre hinweg ein konstantes
Anfangsvermögen von 16 bis 18 TEUR.

Taqesordnunqspunkt 2:

Bericht der Rechnungsprüfer

Frau Dr. Almer trägt den von ihr und Frau Rößler erstellten Prüfungsbericht vor. Abermals
sei die Buchführung des Vereins in bester Ordnung und Übersichtlichkeit vorgefunden
worden. Der Vorstand und die Versammlung nehmen den Bericht mit Dank entgegen.

Taqesordnunqspunkt 3:

Feststellung des Jahresabschlusses zum 31. Dezember 2017

Auf Antrag der Vorsitzenden stellt die Versammlung den Jahresabschluß einstimmig fest.

Taqesordnunqspunkt 4:

Entlastung des Vorstands für das Geschäftsiahr 2017

Auf Antrag von Frau Dr. Almer wird dem Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig
die Entlastung erteilt.

Taqesordnunqspunkt 5:

Bestellung der Rechnungsprüfer für das Geschäftsiahr 2018

Auf Bitte der Vorsitzenden erklären Frau Dr. Almer und Frau Rößler sich zur abermaligen
Übernahme des Amtes bereit. Die Versammlung dankt ihnen dafür und wählt sie einstimmig.



Taqesordnunqspunkt 6:

Neuwahl des Kuratoriums

Die 1. Vorsitzende weist auf das Ende der dreijährigen Amtszeit des Kuratoriums hin. Von
den Kuratoriumsmitgliedern habe allein Herr Karlheinz Gerbl gebeten, ihn von den Pflichten
des Amtes zu entbinden. Frau Zimmer dankt ihm sehr herzlich für sein Engagement.

Die weiteren Kuratoriumsmitglieder - Herren Erwin Effner, Anton Guggemos, Dr. Theo
Waigel und Dr. Friedrich Zeller - haben ihre Bereitschaft zur Wiederwahl bekundet. Sie
werden mit Billigung der Versammlung en bloc zur Wahl gestellt und einstimmig gewählt.

Taqesordnunqsounkt 7:

Vorschau zur Vorstandswahl 2019

Wie in der Einladung avisiert, erklärt Frau Zimmer, bei der nächsten Mitgliederversammlung
für das Amt der 1. Vorsitzenden nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Mit dieser frühzeitigen
Festlegung wolle sie allen Mitgliedern genügend Zetl zur Vorbereitung einer Neubesetzung
dieses Amtes geben und es lnteressenten ermöglichen, sich mit den Abläufen vertraut zu
machen. Sie stehe für jedwede Hilfestellung und Einarbeitung zur Verfügung und sei auf
Wunsch der Versammlung bereit, dem Verein in einer anderen Vorstandsfunktion zu dienen.

Herr Embacher weist darauf hin, daß mit seiner absehbaren Pensionierung die gewohnten
Arbeitsmöglichkeiten im Unternehmen entfallen werden, weshalb er eine Fortsetzung seines
Schriftführeramtes ebenfalls in Zweifel ziehen müsse.

Auch Herr Hardt stellt sein Schatzmeisteramt für die Zukunft in Frage.

Taqesordnunqspunkt B:

Verschiedenes

Die ,,Kummerstunde" für den Chor soll weiterverfolgt werden, aber nicht für Vereins- oder
Vorstandsangelegenheiten.

Den Vorschlag, den Beginn der Chorprobe um eine halbe Stunde vorzuverlegen, greift der
Vorstand nicht auf, da viele Chormitglieder nicht früher anwesend sein könnten.

Auf den Vorschlag, das Programm des Jahres 202Q auf den 250. Geburtstag Beethovens
abzustimmen, soll Herr Garbe als künstlerischer Leiter angesprochen werden.

Der Schatzmeister und der Schriftführer teilen den Vorstandsbeschluß mit, daß die
Zugehörigkeit zum Chor bzw. Orchester der Stadt Schongau künftig die Mitgliedschaft im
Förderverein, der die Probenarbeit trägt und die Konzerte veranstaltet, voraussetzt.

Nach Beendigung der Aussprache schließt die Vorsitzende die Versammlung um 21.50 Uhr.
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